

La actividad de las ONG Acreditadas por Fundación Lealtad beneficia a cerca de 24 millones de personas en el mundo

- La entidad evaluadora independiente de ONG, Fundación Lealtad, ha acreditado ya a más de 250 ONG a nivel local, provincial, autonómico, nacional e internacional; ofreciendo a los donantes la garantía de que pueden realizar una donación eficaz
- Junto a la asociación internacional de evaluadores ICFO, organiza el próximo mes de marzo en Madrid la "Conferencia Internacional de Evaluadores de ONG" bajo el lema 'Generando Confianza', un acto que pretende ser punto de encuentro de evaluadores de todo el mundo y puesta en común de iniciativas en el Tercer Sector

(Madrid, 23 de febrero de 2023).- La actividad de las ONG Acreditadas por la entidad evaluadora independiente, Fundación Lealtad, beneficia en el mundo a cerca de 24 millones de personas. En conjunto, estas entidades gestionan alrededor de 1.502 millones de euros y cuentan con el apoyo de más de dos millones y medio de socios, 36.500 empleados y 101.000 voluntarios.

Entre las entidades reconocidas por su buena gobernanza, uso de fondos, situación económica y transparencia, entre otros principios analizados por la Fundación, el 81% trabaja en acción social, el 17% realiza cooperación al desarrollo y ayuda humanitaria y el 2% se dedica al medio ambiente o a la investigación científica asociada a la salud.

La labor de Fundación Lealtad estos años y su participación activa en el *International Commitee on Fundraising Organizations* (ICFO), la asociación internacional de evaluadores de ONG, le ha llevado a presidir este organismo internacional que agrupa a 20 países de Europa, América, Asia y África. En el seno de esta asociación se comparten prácticas y experiencias, lo que permite que el sello Dona con Confianza, que aplica a ONG españolas, se mantenga actualizado en lo relativo a gestión, transparencia y gobernanza de las ONG, también a nivel internacional.

Precisamente en el marco de su presidencia de ICFO, Fundación Lealtad organiza el próximo 23 de marzo, en Madrid, la <u>Conferencia Internacional de Evaluadores de ONG'</u>, un acto que, bajo el lema **'Generando Confianza'**, pretende poner en valor el papel que estos juegan tanto en el fortalecimiento del Tercer Sector, como en el impulso a la colaboración de la sociedad con las ONG. Será, además, un punto de encuentro de evaluadores y personalidades influyentes de organizaciones no gubernamentales.

Durante la jornada, se compartirán aprendizajes, experiencias e iniciativas nacionales e internacionales en el ámbito del Tercer Sector, siempre en torno al concepto de confianza y a la importancia de la figura del evaluador en el mundo para visibilizar su labor en pro de las garantías de los donantes a la hora de realizar donaciones.



Además, en la conferencia participarán personalidades y entidades del tejido asociativo nacional e internacional como representantes de entidades evaluadores de ONG en Estados Unidos y gran relevancia mundial como Charity Navigator y BBB Wise Giving Alliance. También tendrán presencia evaluadores de otros países, ONG, empresas y medios de comunicación.

En la conferencia se tratarán temas relativos a los modelos de evaluación en el mundo, la situación de la **confianza en las instituciones** o el **estado del Tercer Sector a nivel mundial**, entre otros. Asimismo, los prescriptores de causas también tendrán un papel determinante y abordarán, desde su perspectiva, la visión actual de la sociedad en las ONG y la importancia de su papel como personas influyentes en la confianza de estas organizaciones.

La conferencia tendrá lugar el jueves 23 de marzo de 2023 a las 9:00 horas en el salón de actos del Colegio Oficial de Arquitectos de la Comunidad de Madrid (COAM) y se podrá seguir también vía streaming.

Acerca de Fundación Lealtad

Fundación Lealtad es una institución sin ánimo de lucro e independiente que tiene como misión fomentar la confianza de la sociedad en las ONG para lograr un incremento de las donaciones, así como de cualquier otro tipo de colaboración. Otorga el sello Dona con Confianza a las ONG que cumplen íntegramente los 9 Principios de Transparencia y Buenas Prácticas que abarcan temas como misión, actividad, gobernanza, financiación, uso de los fondos, comunicación y voluntariado. Su servicio de información pública y gratuita es un referente para los donantes y sus más de 20 años de experiencia han inspirado otras iniciativas en España y en Latinoamérica. Fundación Lealtad preside la red internacional de evaluadores de ONG: ICFO (*International Committee on Fundraising Organizations*). Más información en https://www.fundacionlealtad.org/

El sello Dona con Confianza:

El Sello y su riguroso proceso de concesión están avalados por la experiencia de la Fundación Lealtad, que inició el análisis y la acreditación de ONG en 2001. Su metodología, basada en los principios de independencia, rigor y solidaridad, ha sido reconocida nacional e internacionalmente. A la acreditación pueden optar ONG de diferente perfil: asociaciones y fundaciones, grandes y pequeñas, que desarrollen proyectos de cooperación al desarrollo y acción humanitaria, atención a colectivos desfavorecidos en España, investigación científica asociada a la salud y medio ambiente. Los 9 Principios analizados agrupan 36 indicadores de transparencia y buenas prácticas.

Contacto de prensa -ILUNION COMUNICACIÓN SOCIAL:

Beatriz Chércoles bchercoles@ilunion.com //600 512 984

Lucía Mateo Imateo@ilunion.com //600 502 877